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地区の位置づけについてのご意見

1 説
神田川の遊歩道の未整備区間については、井の頭線北側に
沿って神田川に歩道橋を渡せば、遊歩道をつなげることができ
るのではないか。

④事業実施
の中で検討し
ます。

道路と遊歩道のネットワークについて検討していく際に、ご意見と
して承ります。

2

地区のまちづくりの目標についてのご意見

2 商 三鷹台駅前は防災無線が聞こえにくいので、対応してほしい。 ⑥その他
三鷹台駅前周辺では、三鷹台児童公園内と三鷹台児童遊園内に
防災無線を設置しています。今後、現地調査を行い、防災無線の
スピーカーの調整等について検討していきます。

4

公共施設の整備に関する方針についてのご意見

3 商
三鷹台駅前通りの歩道を自転車がスピードを上げて走行する。
ソフト面等の対策をしてほしい。

⑥その他

道路交通法に基づき、自転車は原則、車道の左側を通行すること
となります。三鷹台駅前通りでは、車道部に新たに自転車ナビ
マークを設置する等、自転車走行空間を明示して通行の誘導を
図っていきます。また、高齢者や子供等は歩道も通行することが
できますが、歩行者が優先となります。歩道における歩行者に配
慮した交通ルール等について、今後も継続して自転車安全講習
会等で周知を図っていきます。

4

4 説
外環ノ２の兼ね合いもあると思うが、市道第135号線第３期、第
４期について、整備の方向性が決まり次第、住民に説明してほ
しい。

⑥その他
外環ノ２の方向性を確認しながら、市道第135号線の第３期、第４
期の整備について、皆さんと話し合って検討していきます。第３
期、第４期の整備を行う際には、説明会を開催する予定です。

5

まちづくり推進地区整備方針(案)に対する意見についての対応表

　　　　①計画に盛り込みました。 ・・・・・・・・意見を概ね提案どおり計画に盛り込むもの。
　　　　②計画に趣旨を反映させました。・・・・・意見の趣旨を計画に反映するもの。
　　　　③対応は困難です。・・・・・・・・・・・・趣旨の反映を含め計画に盛り込むことが困難なもの。
　　　　④事業実施の中で検討します。・・・事業実施段階で判断するもの。
　　　　⑤既に計画に盛り込まれています。・既に意見が計画に盛り込まれているもの。既に意見の趣旨が計画に反映されているもの。
　　　　⑥その他。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・その他の意見など。

対　　　　　　　　　　　　　　　応 方針（素案）

４　三鷹市緑と水の基本
計画2022（第１次改定）

１　道路のバリアフリー化
整備

４　まちの防災性や防犯
性を高め、安心して住み
続けられるまちへ

３　三鷹台駅前通り（市
道第135号線）の整備

整備方針（案）説明会及び三鷹台商店会意見交
換会、地域住民からいただいた意見 

凡例 

 説・・・・説明会でいただいた意見 

 商・・・・商店会からいただいた意見 

 住・・・・地域住民からいただいた意見 

  

意見件数 

 ８ 件 
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まちづくり推進地区整備方針(案)に対する意見についての対応表

　　　　①計画に盛り込みました。 ・・・・・・・・意見を概ね提案どおり計画に盛り込むもの。
　　　　②計画に趣旨を反映させました。・・・・・意見の趣旨を計画に反映するもの。
　　　　③対応は困難です。・・・・・・・・・・・・趣旨の反映を含め計画に盛り込むことが困難なもの。
　　　　④事業実施の中で検討します。・・・事業実施段階で判断するもの。
　　　　⑤既に計画に盛り込まれています。・既に意見が計画に盛り込まれているもの。既に意見の趣旨が計画に反映されているもの。
　　　　⑥その他。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・その他の意見など。

対　　　　　　　　　　　　　　　応 方針（素案）

整備方針（案）説明会及び三鷹台商店会意見交
換会、地域住民からいただいた意見 

凡例 

 説・・・・説明会でいただいた意見 

 商・・・・商店会からいただいた意見 

 住・・・・地域住民からいただいた意見 

  

意見件数 

 ８ 件 

土地利用の方針についてのご意見

5 商
三鷹台駅前通りが拡幅されたが、それにあわせて商店がなくな
るのでは困るので、対応をしてほしい。

⑤既に計画に
盛り込まれて
います。

三鷹台商店会から生業の継続のため、幅員16ｍにこだわらない
市道第135号線の整備の要望をいただいてきました。こうした要望
を踏まえ、市では市道第135号線緊急整備方針に基づき、商業が
立地できるよう、現道を有効活用し道路幅員12ｍで整備してきま
した。また、活力ある活動環境を創造するため、近隣商業地域に
特別用途地区として、特別商業活性化地区を指定しております。
この制度により、指定容積率を使う場合に、床面積の一定割合を
それぞれの用途地域にあった商業施設や事務所等の併設用途と
して付置することを義務付けて、店舗等の誘導を行っています。

7

その他のご意見

6 説
まちづくり協議会と、以前より車交通のコントロールについて検
討してきているが、今後、安全対策等を実施する際には情報提
供をしてほしい。

⑥その他

車の速度抑制対策等については、これまでまちづくり協議会の皆
さんとも意見交換を行いながら、車道の安全対策について検討し
てきました。また、警視庁とも協議し、車道の一部にカラー舗装の
採用を検討する等、道路整備に合わせて車両の速度抑制を図っ
ていく予定です。今後、新たな交通安全対策等を行う際には、まち
づくり協議会の皆さんにも情報提供したいと考えています。

２　商業の活性化及び住
環境との調和

2 ページ



　　凡例

NO
区
分

住民意見

本
文
ﾍﾟ
ｰ
ｼﾞ

まちづくり推進地区整備方針(案)に対する意見についての対応表

　　　　①計画に盛り込みました。 ・・・・・・・・意見を概ね提案どおり計画に盛り込むもの。
　　　　②計画に趣旨を反映させました。・・・・・意見の趣旨を計画に反映するもの。
　　　　③対応は困難です。・・・・・・・・・・・・趣旨の反映を含め計画に盛り込むことが困難なもの。
　　　　④事業実施の中で検討します。・・・事業実施段階で判断するもの。
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　　　　⑥その他。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・その他の意見など。

対　　　　　　　　　　　　　　　応 方針（素案）

整備方針（案）説明会及び三鷹台商店会意見交
換会、地域住民からいただいた意見 
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7 住
三鷹台駅周辺に老人のためのくつろぎ、楽しくおしゃべりや食
事ができる場所をつくってほしい。

⑥その他

市では、コミュニティ住区毎にコミュニティ・センターを設置し、井の
頭住区にお住いの皆様には、井の頭コミュニティ・センターを活動
や交流の場として活用していただくとともに、地域ケアネットワー
ク・井の頭による気軽に参加できる地域サロン等の活動支援も
行っています。
井の頭地区においては、井の頭地域包括支援センター(三鷹市牟
礼老人保健施設はなかいどう内)や、井の頭地域福祉支援セン
ター（井の頭コミュニティ・センター内）を配置して、高齢者の方へ
の様々な支援に努めているところです。地域包括支援センターに
は生活支援コーディネーターが配置されており、高齢者の居場所
づくり等についてもご相談いただくことができます。
また、高齢者のグループに対し場所代等を助成することにより、
介護予防のための通いの場づくりを支援する制度もスタートして
います。
現在のところ、施設としての整備の予定はありませんが、以上の
ような取り組みを通じて、高齢者の居場所づくりについて進めて行
きたいと考えています。

8 商
駅前広場や三鷹台駅前通りの整備が進んできた。住民たちで
商業の活性化のために共同ビル化等のまちづくりを検討したい
ので、まちづくりのヒントをもらえるような支援をしてほしい。

⑥その他

市では、まちづくり推進地区等においては、まちづくりを推進する
団体等に対して、(株)まちづくり三鷹を介して支援を行っていま
す。当該地域については、三鷹台まちづくり協議会が行っている、
まちづくりの活動の中で、共同ビル化等のまちづくりへの支援に
ついて、検討していただく必要があると考えます。なお、商業の活
性化についても、引き続き三鷹台商店会の皆さんや生活経済課と
連携して検討していきます。
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